

盈科ヨロコビメーター



- ◇ 1学期終業式で、5年生大川夢菜さん、川崎柚結さんが、1学期を振り返っての作文発表を頑張りましたので「1」
- ◇ 武生水地区非行防止広報活動に、6年生の本田陽葵さん、綿石怜華さんが、代表として参加し、広報活動を頑張りましたので「1」

今回の合計は「2」。これを前回の「55」に加えて、メーターは「57」になりました。コロナの影響で、社会体育等、活躍の場が少ないのですが、メーターも少しずつ増えています。夏休み後半、そして2学期が楽しみです。頑張れ、子どもたち！

ご協力よろしくお願いします！

PTA奉仕作業

1 日時 8月19日(木)17:30~19:00

※詳細は、既に配布済みの案内文書をご確認ください。暑い中ですが、よろしくお願いいたします。

ご来校、お待ちしております！

夏休み作品展

1 日時
9月3日(金) 8:00~18:00
4日(土) 8:00~17:00
5日(日) 8:00~17:00

2 場所 体育館

※詳細は、既に配布済みの案内文書をご確認ください。

主な行事予定

夏休み
7月21日(水)~8月31日(火)

- <8月>
- 11日(水)~18日(水): 学校閉庁日
 - 19日(木): 17:30~19:00 PTA奉仕作業
※雨天の場合は、20日(金)
 - 20日(金): 登校日
 - 22日(日): 6年PTA活動山笠づくり1
 - 23日(月): 源泉の会
 - 27日(金): PTA臨時運営委員会
 - 29日(日): 6年PTA活動山笠づくり2
※詳細は別途案内済みです。

- <9月>
- 1日(水): 第2学期始業式
 - 3日(金)~5日(日): 夏休み作品展
※3日8:00~18:00、4~5日8:00~17:00
 - 6日(月): PTA支部長会
 - 7日(火)~9日(木): 修学旅行
 - 21日(火): 運動会総練習
 - 26日(日): 運動会

※上記の内容は、あくまで現時点での予定であり、変更になる場合があります。

夏休み後半も、毎日、校舎の見回りを行います！

夏休み後半も、土曜日、日曜日、8月11日(水)~18日(水)までの学校閉庁日も含めて、毎日、朝・夕の校舎の点検を行い、学校・校舎の安全確保に努めるようにしています。

また、万が一、何かあった時には、すぐに彦根警察署に報告・相談するようにしています。

防犯という点では、保護者の皆様や地域の皆様の目があるということが、犯罪の大きな抑止力になります。夏休み後半も、ご協力をお願いします。

残暑お見舞い申し上げます！

夏休み前半は、厳しい暑さの日が続きました。この後は、少しでも暑さが和らぐことを期待しますが、まだまだ残暑は厳しそうです。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞご自愛ください！



人を
喜ばせる
人になる

盈科小学校学校便りNo.13

令和3年8月9日
文責 校長 中上一義

「チャレンジしよう、頑張ってみよう」 その気持ちに応えたい！

夏休み中も、子どもたちは、暑さに負けずに、様々な面で頑張りをを見せています。子どもたちの興味・関心や力を少しでも伸ばそうと、今年度、新たに取り組んだ「POWER UP SUMMER 2021」への参加申し込みをした子どもたちは、のべ88名で、実際に教室に来て活動した参加者数は、8月6日時点で、のべ469名になりました。(※それぞれの教室の様子は次号でお知らせします。)

暑い中、希望して参加し、継続して取り組んでいる子どもたち。もしかすると、申込み時点では、保護者の皆様の後押しがあったとしても、そこに出席すること、続けることは、とても意義あることです。また、都合や事情等もあり、全部は参加できなくても、できるところまでは参加しようとしたことも、同じように大切なことだと思います。各教室で子どもたちを迎える私たちも、このような子どもたちの気持ちや頑張りに応え、少しでも子どもたちに自信や力をつけたいと願って、多くの職員で分担・協力して、指導を続けています。



ところで、上記の内容は、あくまで私たちに見える部分です。けれども、これ以外にも、私たちには見えないけれども、確かに行われているであろう、家庭や地域での様々な頑張りを忘れてはならないと思っています。

本日以降も、子どもたちの頑張りが続き、夏休み明け、一回りも二回りも成長して2学期を迎えられることを、心から期待しています！

そして、私たち職員も、このような子どもたちのチャレンジしよう、頑張ろうという気持ちや姿勢に、何としても応えたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、夏休み後半も、家庭や地域での励ましを、引き続き、よろしくお願いいたします。



夏休み後半も、気を緩めることなく、感染予防対策を！

新型コロナウイルス感染症については、全国的な感染拡大の傾向が見られます。長崎県でも、対応の指標が「ステージ4」に引き上げられるなど、感染予防について、より高い意識を持って行動することが必要な状況になってきました。

前号でもお知らせしましたが、感染予防の基本中の基本の一つは、**自分でできることを、確実に**行うことです。保護者の皆様、子どもたちが、**夏季休業中も気を緩めることがないよう**、ご家庭での指導をお願いします。

特に気をつけたいのは、ただ数の増減だけに注目するのではなく、どのような場所や行動でのことなのか等、感染の状況等を冷静に分析してみて、それらを基に、感染の可能性が高い行動は控える、今は我慢する、不要不急の外出をしない等の自制的な対応をしていくことです。また、あたかも本当のように聞こえる噂やデマ等に惑わされない冷静さも忘れないようにしたいものです。

なお、万が一ですが、子どもたちや保護者の皆様が、感染や濃厚接触者となった場合は、夏休み中であっても、**すぐに学校(47-0123)まで**、ご連絡ください。

一人一人が十分に気をつけて、夏休み後半も乗り越えていきましょう。

7月20日(火) 第1学期 終業式 ～体育館で、子ども同士の間隔を広げて行いました!～

第1学期の終業式を体育館で行いました。今回は、コロナ対策の一環で、子ども同士の間隔を精一杯広げた形で行いました。

式の中で、私からは、1学期、最後のヨロコビメーターの紹介と、1学期に見られた、子どもたちのがんばりについて話をしました。

その後は、児童代表の1学期を振り返っての作文発表でしたが、児童代表の2人の5年生は、1学期の自分のことをよく振り返り、夏休みや2学期に頑張りたいこと等について、とても素晴らしい発表ができました。



その後、生活指導主任・田崎先生からの、夏休みの生活についての話を聞きました。

式の中で、子どもたちの成長の一端が見られたのが、話の聞き方です。おしゃべり等がほとんどなく、1学期の始業式の時よりも格段によくなっていました。

7月20日(火) 1学期、最後の学級活動 ～通知表(盈科っ子)を通して、1学期を振り返りました!～

1学期の振り返りの学習を、3、4時間目に行いました。



それぞれの担任の先生から、通知表(盈科っ子)を受け取り、一人一人、一学期に頑張ったことや、ここをもう少し頑張るともっと伸びるといった話を聞きました。

1年生は初めての通知表でした。先生の話聞いて、それぞれを振り返りました。

この他にも、夏休みの計画や夏休みの学習や生活等について、担任の先生たちと一緒に考えることができました。

7月20日(火) 夏の武生水地区非行防止広報活動 ～交通少年団の2人、参加して頑張りました!～

夏休みや冬休みといった長期の休みに入る時に、武生水地区では、非行事故防止の広報活動が行われています。

そこに、本校からも2名の子どもたちが参加し、広報車に乗って、非行事故防止の広報活動を行いました。

地道ではありますが、子どもたちを非行や事故から守るためにも、一つの大事な取組です。2名の子どもたち、頑張りました。



8月6日(金) 平和を願って ～広島市に原子爆弾が落とされた時間に黙祷をしました!～

76年前のこの日、8時15分、広島市に原子爆弾が落とされました。この日、同時刻に、陸上教室に来ていた子どもたちに職員が話をし、子どもたちと職員で、黙祷を行いました。

原子爆弾の被害にあったという事実を、長崎県だから、他県だからと分けて考えるのではなく、同じようにとらえることも、平和を教える上では大事なことだと思います。9日(月)には、全校・全学級で、平和について学習します。その様子は、次号でお知らせします。



引き続き、お願いします! 水の事故・交通事故・声かけ事案等への注意と見守りを

夏休みも、後半に入りますが、子どもたちが安全に過ごすことができるよう、引き続き、多くの皆様の注意と見守りをお願いします。

学校でも、登校日であった本日、再度、学級や学校全体で、指導をしました。また、これまで同様、彦根警察署にも、事件事故等、何かあった時には、すぐに連絡するようしています。

また、引き続きお願いしたいのが、地域の皆様の目です。もしも海の近くでの危険な遊びや道路等での危ない自転車の乗り方やキックボード等を見かけたら、すぐにその場で注意をしていただくことが、何よりの事故防止策になります。

また、万が一、事件や事故、声かけ事案等があった場合は、**すぐに学校(47-0123)へ、ご連絡ください。**

彦根警察署をはじめ、関係機関等に、すぐに連絡するとともに、一斉メールによって、全家庭に注意喚起の連絡をする等、すぐに対応いたします。

皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

The 社会体育・文化活動 チャレンジ!

7月24日(土) ライオンズ旗争奪ジュニアバレーボール夏季大会

ライオンズクラブ旗争奪ジュニアバレーボール夏季大会が行われ、本校のジュニアバレーボールチームも参加し、頑張りました。

男子の部、女子の部、混合の部と、参加した3チームの子どもたちは、勝利を目指して頑張りました。この中の、男子の部は、部員が増えたことによって大会への出場が実現しました。

3チームとも、今回の大会では、思ったような結果は出せませんでした。次があります。子どもたちが頑張って、一人一人も、チームも、力が伸びることで、勝利は近づき、子どもたちや保護者の皆様の笑顔も増えます。

その日が早く来ることを願いながら、これからも応援に行きたいと思います。